

D A N K S A G U N G

Die überwältigende Anteilnahme, die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit, die wir beim Heimgang unseres geliebten Vaters, Grossvaters, Bruders, Schwiegervaters, Onkels und Hoffnungssträgers

Dr. med. Hisham Maizar

10. November 1941 bis 14. Mai 2015

erfahren durften, haben uns zutiefst berührt.

Für die vielen liebevollen Gesten, Worte und Beileidsbekundungen danken wir von Herzen. Allen, die Hisham Maizar zeitlebens Gutes getan haben, ihn bei seinem letzten Gang begleitet und ihm die Ehre erwiesen haben, sind wir zutiefst verbunden.

Einen ganz besonderen Dank möchten wir seiner Schwester, Frau Aida Abu Meizer, für ihre jahrelange, liebevolle Fürsorge und Unterstützung des Verstorbenen aussprechen.

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber auch tröstend zu wissen, wie viele Menschen ihn geliebt, geehrt und geschätzt haben.

In Dankbarkeit
Die Trauerfamilie